



### ◆ UN NOUVEAU PRIEURÉ À BATOUMÉ AU TOGO

**Le 6 octobre 2024, les Frères Joël Sawadogo, Urbain Kiema et Ghislain Sawadogo ont été envoyés en mission à Batoumé, au Sud du Togo, dans le diocèse de Kpalimé.**

Le 13 octobre, ils ont été accueillis officiellement par les villageois et le vicaire général de ce diocèse au cours d'une célébration eucharistique. Le 27 octobre, au cours d'une célébration eucharistique, le curé, avec les prêtres qui étaient responsables de l'animation pastorale paroissiale, ont fait la passation de service aux Frères nouvellement arrivés.

***Le prochain numéro de Chronique parlera de manière plus développée de cette nouvelle fondation.***

